



PRESUPUESTOS >

E ¿Obra pública o arma electoral? El polémico fondo de 7.000 millones de pesos en los presupuestos que despierta las sospechas de la oposición

El Gobierno asegura que la ampliación millonaria al presupuesto se dedicará a infraestructura. La oposición denuncia que, al ser recursos de libre disposición, tiene propósitos electorales de cara a los comicios de 2024

ZEDRYK RAZIEL | ELIA CASTILLO JIMÉNEZ



El presidente, Andrés Manuel López Obrador, culminará su sexenio con una fuerte inversión en obras públicas. La Cámara de Diputados ha aprobado una ampliación de 7.189 millones de pesos al presupuesto de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT). Este fondo no estaba contemplado en [el proyecto de Presupuesto de Egresos para el próximo año](#) enviado por el Ejecutivo al Congreso, sino que se trató de reasignaciones hechas por los diputados a partir de recortes en otros rubros de gasto. No cuenta con reglas de operación, ni cartera de proyectos. La dependencia podrá ejercer los recursos en las obras de infraestructura que considere necesarias, principalmente carreteras, señalaron legisladores de Morena. Las fracciones parlamentarias de oposición prendieron las alarmas y advirtieron de que, por tratarse de recursos de libre disposición, se trata de una "partida" con fines electorales, de cara a los comicios federales de 2024. No obstante, la SICT ha asegurado a este periódico que los recursos extraordinarios serán invertidos en [el mejoramiento de la red ferroviaria](#) y de telecomunicaciones en los Estados, así como en caminos y carreteras, lo que muestra que López Obrador echará toda la leña al fuego en su último año para intentar concluir sus obras pendientes.

[¿Obra pública o arma electoral? El polémico fondo de 7.000 millones de pesos en los presupuestos que despierta las sospechas de la oposición | EL PAÍS México \(elpais.com\)](#)